

Les étudiants de BTS SP3S (services et prestations du secteur sanitaire et social) ont participé à la mise en œuvre de deux projets en lien avec des EHPAD de Vire. Cette collaboration avec les professionnels des structures fut pour les étudiants l'occasion de développer les compétences acquises en formation sur la démarche de projet.

Journée intergénérationnelle à l'Ehpad Symphonia

Notre projet a permis la mise en place le jeudi 21 décembre 2023 d'une journée intergénérationnelle, d'échanges et de partage autour de diverses activités sur le thème de Noël.



En amont de cette journée, nous avons préparé avec la collaboration de Mme Marguerite, et Sarah l'animatrice de la structure, les activités et le déroulement. Deux journées avant la date du 21 décembre, ce sont organisées afin de rencontrer les résidents, le personnel et de savoir comment allait se dérouler les activités à l'Ehpad pour nous préparer au mieux pour le jour J.

La journée s'est déroulée en deux parties, la matinée a commencé à partir de 9h par la réalisation de sablés et de pain d'épices avec les résidents volontaires. Nous avons ensuite pu partager le repas du midi accompagné de Mme Marguerite et Sarah pour échanger sur l'activité culinaire réalisée auparavant.

Quatre terminales ST2S (sciences et technologie de la santé et du sociale) nous ont rejoint pour les activités de l'après-midi.

Celle-ci s'est organisée autour de plusieurs activités : création de carte de vœux, décoration des biscuits sablés du matin, accompagné de musique.

Cet après-midi s'est terminée par un goûter des sablés et pain d'épices réalisés le matin avec les résidents et le personnel de la structure, tout cela dans la bonne humeur, la musique et de la danse avec en prime une petite chenille collective. Quoi de mieux pour finir cette journée sur une belle note et un super souvenir !

Darlène, Louise, Anaëlle, Maëlla, Inès, Anouck
Etudiantes de BTS SP3S

Marché de Noël à l'EHPAD Les Costils du centre hospitalier

Dans le cadre de notre BTS nous avons réalisé un projet en groupe, constitué d'élèves en première année et en deuxième année.



Nous avons travaillé avec Mme Ravenel l'animatrice et coordinatrice de l'Ehpad des Costils situé au centre hospitalier de Vire. Nous avons décidé d'organiser un marché de Noël. Celui-ci s'est tenu au sein de l'EHPAD, le jeudi 21 décembre toute la journée.

Leur but était de permettre aux personnes âgées de participer à ce projet, de favoriser les échanges entre les étudiantes, les résidents et les artisans pour un beau moment de partage.

Nous avons sollicité des artisans, préparé les supports de communication et procédé à l'installation. Cinq artisans ont répondu présents proposant une diversité de produits. Il y avait des créations en céramique, du macramé, des créations de couture, des produits de beauté et des décorations de table. Tous les participants étaient ravis. Ce marché a été à la hauteur des attentes de l'EHPAD.

Garence, Justine, Lola, Elina, Hifada, Romane, Enola
Etudiantes de BTS SP3S